

Ressort: Gesundheit

UN kündigen Einrichtung eines Ebola-Krisenzentrums an

New York, 05.09.2014, 19:09 Uhr

GDN - Die Vereinten Nationen haben die Schaffung eines Ebola-Krisenzentrums angekündigt. Das Zentrum soll die internationale Unterstützung für die betroffenen Staaten koordinieren und effizienter machen, erklärte UN-Generalsekretär Ban Ki-moon am Freitag.

So soll die weitere Ausbreitung in den kommenden sechs bis neun Monaten aufgehalten werden. Die Krankheit breite sich schneller aus, als man sie bekämpfen könne, und entwickle sich zu einer sozialen und wirtschaftlichen Herausforderung für Millionen von Menschen. Ban rief die internationale Gemeinschaft dazu auf, die benötigten 600 Millionen Dollar für die Weltgesundheitsorganisation (WHO) zur Verfügung zu stellen. Nach Angaben der WHO starben seit dem Ausbruch der Epidemie rund 1.900 Menschen an dem Virus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40483/un-kuendigen-einrichtung-eines-ebola-krisenzentrums-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619